

### **CREAN EN SUS GOBIERNOS PORQUE EN EUROPA TODO SE DERRUMBA**

Las recientes declaraciones del escritor Vargas Llosa, más la contestación adecuada que le dio vuestro compañero Mario Chanamé Reynoso, reviviendo aquellas palabras del Rey Juan Carlos de España cuando intentó sin éxito hacer callar al presidente Hugo Chávez, me trae la sensación de que esos personajes que habitualmente el Director de Nuevo País los pone cara a cara con la sociedad, son de una significativa importancia que muchos desgraciadamente ignoran. Desde ya que si el premier italiano habla bien de Sudamérica, no seduce a las mayorías, teniendo como base que la figura de Berlusconi día a día va perdiendo crédito y popularidad. Pero menciono esto último y lo identifico con lo de Vargas Llosa, por la sencilla razón de que en Europa y el resto de los países industrializados, ante la caída profunda e irreversible en el mediano plazo de sus economías, no tienen otro camino que mirar de cerca al continente americano, porque en muy breve lapso necesitarán indefectiblemente de sus alimentos, industrias y porque no de sus artistas. Todo se va derrumbando en el viejo continente, y los motivos más concretos se deben a la sumisión permisiva a los organismos de crédito internacionales, principalmente al Banco Mundial y al FMI y sus recetas.

Lo incomprensible pasa por las sociedades latinoamericanas que todavía siguen rechazando las políticas de inclusión y del resurgimiento de los consumos internos e intentan no perder “el amor” a los que tanto daño les hicieron.

Y asociaba a Vargas Llosa y Berlusconi simplemente para demostrarles como operan en Europa con relación a las políticas que emplean vuestros gobiernos. Los gobernantes europeos que desean perjudicar a las políticas que ellos llaman populistas, la avalan a través de los líderes políticos para que no se derrumben rápidamente las mismas y que no se pierda la credibilidad, pero al mismo tiempo para recuperar los espacios perdidos, utilizan a los intelectuales con mayor prestigio para derrocarlos y volver a tomar el poder para quedarse con todo a la brevedad.

Los latinoamericanos deben imperiosamente darse cuenta de ésta trampa y defender con todo lo que tienen a sus gobernantes, que lejos de ser populistas, se han puesto del lado de sus pueblos para vivir con mayor dignidad. Se los dice un español que ha viajado por todo el mundo y sabe que el futuro más venturoso está en vuestro continente.

Despierten, no pierdan la oportunidad histórica que les da la vida.